

XXIV. GP.-NR**10797 /J****29. Feb. 2012****ANFRAGE**des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und
Kollegen und Kolleginnen

An die Bundesministerin für Finanzen betreffend Gelder für das Wörthersee-Stadion

Heute Abend findet im Wörtherseestadion in Klagenfurt das Länderspiel Österreich gegen Finnland statt. "Nur noch 13.800 Leut' dürfen in die erst fünf Jahre alte 30.000er-Arena am Wörthersee, die als Österreichs schönste gilt. Schön schau ma aus!", schrieb Wolfgang Winheim in seinem "Tagebuch" im Kurier von gestern. Ebenfalls gestern forderte der Kärntner Landeshauptmann Gerhard Dörfler via Presseaussendung: "Finanzministerin Fekter soll endlich grünes Licht für EM-Stadion geben." (www.ktn.gv.at/42124p_DE-MEDIEN-News?newsid=18960&backtrack=42124) Er wirft der Finanzministerin – also Ihnen – vor, Gelder in Höhe von 15,5 Millionen Euro, die für das Stadion bestimmt sind, zurückzuhalten und sich nicht zum Stadion zu bekennen.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an Sie daher folgende

Anfrage:

1. Stimmt die Behauptung von LH Dörfler, dass Sie 15,5 Millionen Euro, die für das Wörthersee-Stadion bestimmt sind, zurückhalten? (Wenn ja: Warum?)
2. Wie viel Geld wurde insgesamt bisher vom Bund in das Wörthersee-Stadion gesteckt? (Bitte um jährliche Aufstellung)